
智行理财网
美股为何会去散户(美国市场如何去散户化)

今天给各位分享美股为何会去散户的知识，其中也会对美国市场如何去散户化进行
解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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一、穿越散户是啥意思

我想应该与股市有一股声音有关联，总是反对散户，说美国股市大多是专业人士为
主，散户比重极低，极力提倡去散户化，把中国股市不健康，原罪都归究是散户造
成。穿越散户，意思是到一个没有散户的世界，据此意推论，和去散户化是同一个
意思，我是这么认为的。

二、美股平均成交量为什么比A股低

A股近几年急剧扩容，整体市值增长很快，A股市场的特征是散户较多，大多是趋
势交易者，平均持股周期较短；而每股机构投资者占多数，散户较少，而机构投资
者多为长期持股；所以，对比来看，虽然美股的整体市值高于A股，但平均成交量
低于A股。

三、美股的市盈率为什么比A股低

1、投资者的身份不同，美股机构为主，A股散户众多；

2、市场机制不同，美股注册制，A股目前以审批制为主；发展的阶段不一。

3、市场涨跌停等交易机制不同；造成影响：1、认知差异的偏差造成市场的波动
大；2、没有丰富衍生品和做空机制的的情况下，股价涨跌幅度大；

四、为何美股会有时会出现成交量极少的一字K线

因为美股是机构投资者主导的市场，不像A股散户众多，所有成交量极少现象正常
，美股换手率远比A股小得多。
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五、有人说中国股市往后会去散户化，是真的吗

股市从来都不适合散户投资，过去是，现在是，将来还是，国外是，中国也是。 

1、有人抱怨A股各种不好，各种割散户的韭菜，实际上，在H股，在美国，在俄
罗斯、在印度，这些号称牛市时间比较长的股市，甚至牛市长达十年以上的，散户
的亏损比例同样很大的，尽管美股也还有不少散户在炒（比如好多中国人），另外
401K计划，也有自己操作的，但总体上国外的散户比例比我们小得多。 

2、A股科创板已经实施注册制，接下来创业板、主板都会全面推行，未来股票更
多，一些垃圾股、仙股也会更多，如果随着做空机制推出，涨停板制度再取消，那
么股市的风险会更大，一日亏光本金也不是没有可能，在这样的制度上，目前绝大
部分的散户会被加速消灭。那些今天抱怨各种不好的人，也许会怀念现在可以骂街
的日子。 

3、未来A股的发展方向大概率像国外一样，以各种基金等机构为主，散户很少，
绝大部分散户会不得不把自己的钱交给专业机构去打理。因为制度的完善肯定是去
向交易本身的公平和公正，但是在专业性、资金量、心理博弈、基本面研究、消息
判断与解读方面，个人永远不可能是机构的对手。 

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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